

La FIDE exprime son soutien au programme cubain pour le développement des échecs



La Havane, 14 mai, (RHC).- Osvaldo Vento, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a reçu le Grand Maître Viktor Bologan, directeur exécutif de la FIDE, la Fédération internationale des Échecs.

Venu à Cuba dans le cadre de la 54e édition du Capablanca in memoriam, le dirigeant sportif moldave n'a pas caché sa sympathie pour le peuple cubain et il a fait part aux autorités sportives cubaines de sa volonté de soutenir les échecs à Cuba, en raison de ses résultats internationaux.

La coopération que la FIDE veut offrir à Cuba a été au centre des conversations qu'a eue son directeur exécutif avec le président de l'INDER, Osvaldo Vento et avec le président du Comité olympique cubain.



Radio Habana Cuba